



Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



Innehalten

„Sei stille dem HERRN und warte auf ihn.“ Psalm 37,7

„Wer antwortet, ehe er hört, dem ist's Torheit und Schande.“ Sprüche 18,13

In meinem früheren recht turbulentem Leben schenkte mir mal ein lieber Freund ein wunderbares Wort. Ich weiß nicht genau woher es kam, aber dieses Wort begleitet mich nun wohl schon fast 40 Jahre und hat seine so schöne, stärkende und positive Wirkung in meinem Leben entfaltet. Es heißt:

„Verschenke jeden Tag eine Stille Stunde an dich, die allem Besinnen entsagen, verlieren sich!“

Besonders eindrücklich habe ich diese Warnung in meinem Leben auf meinem Weg zu einem Vorstellungsgespräch bekommen. Ich war knapp dran mit der Zeit, war einfach zu spät losgegangen und hatte dann auch völlig die Verkehrsverhältnisse unterschätzt, jedenfalls war ich unglaublich unter Druck. Ich rannte, ich lief, ich war schrecklich aufgeregt. Ich wusste, ich brauche einen Zug und stieg sofort ein, in den Zug der gerade kam. Doch hatte ich in der Eile die Schilder verwechselt. Jedenfalls fuhr dieser Zug in die völlig falsche Richtung.

Ich merkte es zu spät, die Türen gingen zu, und dann war ich auf meinem völlig verkehrten Weg erstmal gefangen. So kann es gehen. Natürlich konnte ich dann umkehren, aber es war ein furchtbares Laufen und Gehetze. Das alles hätte ich mir ersparen können, wenn ich inne gehalten hätte und aus der Ruhe heraus, meinen Weg gestaltet hätte.

Es war mir eine Warnung. Wie heißt es doch so schön in der Bibel, so richtig, so Wegweisend, so wohltuend wahr:

„Wo man nicht mit Vernunft handelt, da ist auch Eifer nichts nütze; und wer hastig läuft, der tritt fehl. Des Menschen Torheit führt ihn in die Irre, und doch tobt sein Herz wider den HERRN.“

Es lohnt sich, sich die Stille zu gönnen. Am besten jeden Tag. Ich vergesse das immer wieder, doch nach einer Weile merke ich dann, wie nötig ich diese Stille immer wieder habe. Aber nicht nur bloße Stille. Nein, ich brauche dann über das Schweigen hinaus das hilfreiche Bibelwort und das Gebet. Meine Seele verdorrt, mein Leben blutet aus, ohne diese liebevolle Weisung. Ohne die Stärkung durch den Geist Gottes. Die Bibel ist das Reden Gottes. In der Bibel erfahre ich Kraft und Stärkung, Zuversicht und Hoffnung. In der

Bibel werde ich daran erinnert, was mir wirklich wichtig ist im Leben.

Sehr häufig geht es in meinem Leben ja gar nicht um sensationell neue Erkenntnisse. Nein, ganz gewiss nicht! Es geht vielmehr um ein Erinnertwerden an das, was ich schon weiß, aber immer wieder vergesse.

Die Dinge, die mir schaden, die Dinge die mir gut, die Dinge die ich will...

Immer wieder muss ich mich daran erinnern. Muss ich mich daran erinnern lassen. Das ist so wichtig, damit ich mich nicht völlig verliere und verirre in den tausend Sackgassen dieser Welt.

Der Hebräerbrief gibt uns diese Warnung mit auf den Weg:

„Darum sollen wir desto mehr achten auf das Wort, das wir hören, damit wir nicht am Ziel vorbeitreiben.“ Hebräer 2,1

Und noch deutlicher bringt es Matthäus 6,33, Jesus Christus selber auf den Punkt: **„Trachtet zuerst nach dem Reich Gottes und nach seiner Gerechtigkeit, so wird euch das alles zufallen.“** Ich brauche die Besinnung auf das Wesentliche, um nicht völlig vorbei zu gehen, an den Schätzen dieser Welt.



3 x die Woche neu!





Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



Wenn Du weiterkommen willst

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

**Information
nicht
Manipulation!**

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

<http://lyrikbote.de/>

jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hilfen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will. Doch es geht vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

Mario Proll
Praunheimer Weg 99
60439 Frankfurt Main
Festnetznummer:
069 1381 6301
Handy: 0152 04 86 58 48
Email: Mario.Proll@hotmail.de



3 x die Woche *neu!*

